
週 報 

2023-2024年度 

第２６４０地区 

例会日  毎週木曜日 12:30 

例会場  紀州有田商工会議所6F 

事務所  〒649-0304 

       有田市箕島33-1 

       紀州有田商工会議所２F 

       有田ロータリークラブ 

         Tel (0737）82-3128 

         Fax (0737) 82-1020 

創 立   昭和34年6月15日 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.aridarc.jp 

e-mail   office@aridarc.jp 

 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

さいました。本日の卓話よろしくお願い致します。 

橋爪（正）君：星加有田振興局長様、猛暑の中お越し下さ

いまして誠にありがとうございます。 

宮井君：有田振興局長、星加正積様、本日の卓話ご苦労

さんです。勉強させていただきます。 

岩本君：星加局長様、公務御多用中、本日は御苦労様で

す。 

上野山（栄）君：星加振興局長様、先日はお忙しい中あり

がとうございました。本日は卓話楽しみです。よろしくお

願いいたします。 

中元君：星加正積様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話よろ

しくお願いいたします。 

橋爪（誠）君：星加有田振興局局長様、栢本主事様、ようこ

そ有田RCへ。本日よろしくお願いいたします。 

菅原君：星加局長様、栢本主事様、ようこそ有田ロータ

リークラブへ。本日卓話宜しくお願い致します。 

嶋田君：有田振興局長 星加正積様、有田振興局企画調

査課 栢本泰成様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日の卓話楽しみにしています。よろしくお願いします。 

手島君：星加様、栢本様、本日はどうぞ宜しくお願いしま

す。 

山下君：星加様、栢本様、本日はどうぞよろしくお願い致し

ます。 

松村君：星加正積様、栢本泰成様、ようこそ有田RCへお

越し下さいました。お話し楽しみにしています。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

本日の会員数２５名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員１６名 

（出席規定免除会員６名） 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０４９回例会） 

令和５年８月３日(木）  

〔川口会長〕 

 

〔手島親睦活動小委員〕 

ゲスト：星加 正積氏（有田振興局 局長） 

     栢本 泰成氏（有田振興局 企画調査課 主事） 

 

〔手島親睦活動委員〕 

会員誕生：岩本 道弘君（8/30） 

配偶者誕生：佐原敏子さん（8/3）、井上恵実さん（8/8）、 

        山下美江さん（8/13） 

  

〔松村SAA〕 

川口君：星加局長様、栢本様ようこそ有田RCへ。本日の

お話し楽しみにしています。皆様、本日もご参加ありが

とうございます。 

木本君：有田振興局局長 星加正積様、有田振興局企

画調査課 栢本泰成様、ようこそ有田ロータリーへ。本

日の卓話宜しくお願い致します。 

成川（守）君：有田振興局 星加局長様、栢本主事様、暑

い中ようこそお越しいただきました。 

石垣（洋）君：有田振興局局長 星加正積様、本日のお

話し楽しみにしています。 

上野山（捷）君：星加正積様、ようこそ有田RCへお越し下

  令和５年８月２４日 第３０５０回 

・ガバナー公式訪問 

 「ガバナーアドレス」 

・ソング：「我等の生業」 

  令和５年８月３１日 第３０５１回 

・外部卓話：有田湯浅警察生活安全課 

  「ダメ。ゼッタイ。青少年犯罪の今」 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０４９ Nｏ． 

島 海碩 書 

ゲストの紹介 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

今月の誕生・結婚祝

 

8月お誕生日 

 岩本君 

 おめでとう 

    ございます！ 



２ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

〔川口会長〕 

「勝ち負け」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参

加頂きありがとうございます。そして本

日のゲスト、有田振興局より星加局長

様、栢本様、お忙しい中ご臨席頂きあり

がとうございます。後ほど卓話を宜しく

お願い致します。 

さて本日は「勝ち負け」のお題でお話し

させて頂きます。 

私たち人間はとかくこの、勝ち負けにこだわる種族で

あると感じます。私たちは勝ち負けや何かと競い合うこと

が通常のようになっています。しかしこの終わりのない競

い合いに、お互いにいがみ合い分断を生み、どこか勝っ

ても負けても虚しさが残る事ってありませんか？私は先

日、このことを目の当たりにし虚しさを感じました。それは

地区立法案検討会に選挙人として出席させて頂いた時

です。賛否二分する議題がありどちらも正義を旗印に一

歩も引かない姿勢で、最終は多数決により決しました。民

主主義では多数決の決議が常識としていますが、この欠

点を見たように思います。この採決により誰も勝者はいま

せん。勝ち取った側はその時は良かったと感じますが、

反対側から入らぬ恨みを買い組織を分断してしまい次な

る争いとなり、負けた側は心に大きな傷を抱え去って行く

であろうと思います。しかしこれがロータリーの掲げる高

潔性や高い倫理観と言えるのでしょうか？誰しも道を間

違うこともあれば失敗をするのは当然です。私たちはロー

タリークラブを通して学びの人生として行きたいもので

す。想像して見て下さいその時両者が素直になり非を認

めお互いを分かり合い握手を行えば、組織はより強固な

一体性を生み出せた、結末もあったのではと思うと残念

でしかたありません。以上で会長時間とさせて頂きます。 

 

〔木本幹事〕 

1.8月のロータリーレートは1ドル141円

です。 

2.地区より 

・ガバナー事務所の夏季休暇のお知

らせが届いてます。後方掲示板に

て閲覧願います。 

・クラブ整理番号変更のお知らせが

届いてます。後方掲示板にて閲覧願います。 

3.公益財団法人 ロータリー日本財団から確定申告用寄

付金領収書が届いてます。 

 本日お渡ししますが、再発行できませんので宜しくお願

いします。 

4.本日、13：45分より5階経済クラブにて第2回定例理事

役員会を開催します。 

 理事役員の皆様、宜しくお願い致します。 

5.ロータリー誌が届いてます。回覧しますので見て下さ

い。 

6.田辺ロータリークラブより週報が届いてます。回覧しま

すので見て下さい。 

7.クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願います。 

 

 

※公共イメージ向上委員会〔菅原委員長〕 

 7月29日 地区雑誌公共イメージ委員長会議に出席し

てきました。 

※ロータリー財団.米山記念奨学員会〔中元委員長〕 

 岩本道弘君より米山記念奨学会に、本日多額のご献

金を頂きました。ありがとうございました。 

 

 

 

  

  有田振興局 局長 

  星加 正積 氏 

  
 

 

「これからの和歌山県・有田地域を語る」 
本日はお招きいただきありがとうございます。皆様には県

行政の推進、とりわけ有田地域の発展、振興にご尽力い

ただき、御礼申し上げます。本日は3つのテーマで、お話

したいと思います。 

 1つ目のテーマ「新たな県政の歩み」について、昨年12

月に岸本知事が就任されました。その後、知事は「財政

危機警報」を発出し、令和5年を財政見直し元年と位置

付け、予算を賢くやりくりしていくことを表明されました。

同時に、政策目標として「和歌山が最高！だと子どもた

ちが思う未来を！」を掲げ、県民の皆さんに誇りを持って

もらえる県づくりに向け、「和歌山未来創造プラットフォー

ム」の設置、タウンミーティングの開催、農林水産や観光

などの産業振興、子育てなど和歌山県の未来につなが

る事業は財政が厳しくとも推進しているところです。 

 また、知事は振興局に大変重きを置いており、市町村

や県民に頼られる存在になるため機能強化を進めてお

り、令和6年度の予算も含め、今後の岸本県政にご注目

下さい。 

 「令和5年6月豪雨」では、多くの住家被害等が発生し、

災害対応に最大731名の県職員があたり、振興局から有

田市等に職員派遣も行いました。特に、今回のみかん畑

の崩落等、甚大な農地被害に対しては、国、市町、JAと

連携し、県独自の補助や融資制度と激甚災害指定によ

る支援で、早期復旧を進めて参ります。 

 3つ目「税制の動き」について、令和4年度は国税、県

税とも、コロナにも負けず税収は上振れするなど好調で

す。 

 今後の税制改正としては、防衛力強化や少子化対策

にかかる財源確保の検討などが挙げられています。他に

も、アマゾンやグーグル等のデジタル企業における国際

課税のルール見直しが興味深いところです。 

 最後になりますが、振興局では今回の豪雨被害からの

早期の復旧や地域振興に努めて参ります。皆様方には

引き続き有田地域の牽引役としてのご活躍をお願いして

卓話を終わらせていただきます。 

 

 閉会・点鐘 〔川口会長〕 

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 会長の時間  


